

Kapolda Jatim Buka Diktuk Bintara Polri Gelombang I, sebanyak 737 Siswa akan dididik di SPN Polda Jatim

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.WARTABHAYANGKARA.COM

Feb 8, 2022 - 20:34



MOJOKERTO, - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Nico Afinta, Selasa (8/2/2022) pagi menjadi inspektur Upacara Pembukaan Pendidikan Pembentukan Bintara Polri Gelombang I Tahun Anggaran 2022 di SPN Polda Jatim.

Dalam upacara pembukaan Pembukaan Diktukba Polri ini juga dihadiri oleh Pejabat utama polda Jawa timur dan Ketua Daerah Bhayangkari Jawa Timur.

Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta, memberikan selamat kepada 737 siswa atas kelulusan seleksi dan ditetapkan menjadi peserta didik di SPN Polda Jatim pada program Diktuk Bintara Polri Gelombang I tahun anggaran 2022.

"Selamat datang di lembaga pendidikan dan pelatihan polri, tempat para siswa sekalian dan dididik, ditempa dan dilatih untuk menjadi insan Tribrata yang profesional, bermoral serta memiliki mental dan integritas yang baik," kata Irjen Nico Afinta, dalam amanatnya, Selasa (8/2/2022) di SPN Polda Jatim.

"Keberhasilan yang telah saudara raih ini, merupakan berkah dan karunia dari Tuhan YME. Serta hasil dari perjuangan panjang dan buah dari ketekunan, keuletan dan kesungguhan saudara yang juga tentunya tidak lepas dari doa dan dukungan orang tua dan keluarga," tambahnya.

Dijelaskan lebih jauh dalam amanatnya, bahwa kesempatan ini untuk menimba ilmu dengan belajar dan berlatih secara sungguh sungguh dan bertanggung jawab. Selain itu para peserta didik tentunya akan dihadapkan dengan berbagai rangkaian kegiatan pendidikan dan latihan yang cukup berat dan melelahkan.

"Namun dengan tekad yang kuat, saya meyakini bahwa kalian akan dapat mengikuti dan menyelesaikan seluruh rangkaian kegiatan pendidikan ini dengan baik," ucapnya.

Sementara itu program pendidikan pembentukan bintara polri pada tahun anggaran 2022 akan diselenggarakan dalam dua gelombang dengan lama pendidikan setiap gelombang selama lima bulan, untuk Gelombang I kali ini di SPN Polda Jawa Timur akan dididik sebanyak 737 siswa pria Diktuk Bintara Polri.

Kapolda jatim juga mengucapkan selamat belajar dan berlatih kepada para peserta didik serta tetap menerapkan protokol kesehatan untuk mencegah Covid-19.

Seusai pelaksanaan upacara dilakukan penanaman pohon yang tersebar di lingkungan SPN Jawa Timur sebanyak 500 pohon dan penanaman secara simbolis di depan Gedung Tri Brata SPN Polda Jawa timur oleh Kapolda Jatim didampingi Pejabat Utama Polda Jatim. (Jon)